



ECHANGE FRANCO ALLEMAND

publié le 14/12/2011 - mis à jour le 20/03/2015

Désolée, l'article précédent aurait du paraître hier soir mais il y a eu un petit souci pour la mise en ligne.
Also, aujourd'hui mercredi, nous sommes tous réunis ce matin au lycée ; les élèves travaillent en ce moment même sur le moor (le marais) d' Oldenburg que nous irons tous visiter cet après-midi.
Bis bald (à bientôt)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.